

Ressort: Sport

Ex-Nationalkeeper Kahn kritisiert Neuers Torwartspiel

Berlin, 28.03.2013, 17:26 Uhr

GDN - Ex-Nationaltorhüter Oliver Kahn hat das risikoreiche Torwartspiel von Manuel Neuer kritisiert. "Torhüter entscheiden Spiele, aber nicht dadurch, dass sie fußballerisch brillieren, sondern mit spielentscheidenden Reflexen und Paraden. So ermöglichst du als Torwart deiner Mannschaft Siege und Titel", sagte Kahn der Münchner "Abendzeitung".

Neuer hatte beim 4:1-Sieg der DFB-Elf gegen Kasachstan am Dienstag gepatzt und so den Kasachen den Ehrentreffer ermöglicht. Grundsätzlich sei es "richtig, dass die Torhüter heute versuchen, viele Situationen spielerisch zu lösen, weil sie technisch sehr gut ausgebildet sind und wie ein Feldspieler mit ins Spiel einbezogen werden können", so Kahn weiter. Wichtig sei aber, das "richtige Maß zu finden". Der Ex-Nationaltorhüter rät Neuer daher, sich an Größen wie Iker Casillas, Gianluigi Buffon, Edwin van der Sar oder Peter Schmeichel zu orientieren. Diese Torhüter hätten "immer die optimale Mischung zwischen Risiko und Sicherheit gefunden".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10799/ex-nationalkeeper-kahn-kritisiert-neuers-torwartspiel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com